

## Deutsche Meisterschaften im Steptanz

### Die Penguin Tappers räumen ab

Die Heimmeisterschaft wurden für die Penguin Tappers zu einem Podestregen. Die Stepperinnen und Stepper durften in allen Altersklassen Erfolge feiern und

ließen die Konkurrenz weit hinter sich.

Insgesamt 24 Mal standen die Tappers auf dem Podest, was gleichbedeutend ist mit der

Qualifikation für die Weltmeisterschaft. Gleich zehn Titel durften die Tänzerinnen und Tänzer verbuchen. Dazu kamen jeweils sieben zweite und dritte Plätze. Ein Ergeb-

nis, das zeigt: Die Hemsbacher sind auf nationaler Ebene die absolute Nummer eins. Ein Blick auf zwei Tage Tanzfieber in der Hans-Michel-Halle. (red/Fotos: oe)

